

Un nouvel horizon

Respectable Loge, Luz Atlantica, Orient de Las Palmas de Gran Canaria, Région 17

Mots-clefs : Institution, Situation, Enthousiasme, Circonstance, Sentiments

Institution

Comme nous le savons, la franc-maçonnerie est une institution essentiellement philanthropique, philosophique et progressiste. Nous travaillons toujours pour l'amélioration matérielle et morale, et la perfection intellectuelle et sociale de l'humanité.

La situation actuelle due au covid19, nous ont isolés de nos temples et, en même temps fait beaucoup de dommages à nos travaux. C'est vrai que n'avons pas besoin d'un atelier pour nous réfléchir, d'analyser, d'agir. Notre travail est d'abord et pour tous ésotérique. Mais continuer à être connecté entre nous, nous fait avancer plus vite sans oublier que l'enthousiasme du groupe est très prolifique et resserre l'union fraternelle entre Frères.

Situation

Depuis quelques années, le Grand Orient De France utilise Internet pour communiquer avec ses ateliers.

Chaque loge a son Web master, son site web, nous avons NETORI, nous faisons de la vidéoconférence, etc... Le réseau fait partie de notre vie, nous l'utilisons en permanence, à la recherche d'œuvres littéraires, philosophes, idées, soutiens de toutes sortes, c'est un outil très utile et indispensable pour notre temps.

Dans les circonstances dans lesquelles nous vivons actuellement, il semble déjà naturel d'avoir un rendez-vous avec des médecins, des avocats, des administrations, des banques, beaucoup entreprises travaillent en ligne avec des plates-formes assez sécurisées.

Nous francs-maçons, aujourd'hui nous nous sentons bloqués, nous ne pouvons pas faire de Tenue pour normes de sécurité et donc de prendre soins de nos Frères, les visites des ateliers de loges amies sont inexistantes, sachant qu'il est recommandé de rendre visite autant que possible, les Frères ont beaucoup de craintes pour les réunions en personne.

Bien sûr, que nous devons insister pour la prévention et, nous devons la diffuser : la santé de chacun n'a pas de prix.

Proposition

La conclusion de ma réflexion sur un nouvel horizon est que je vois le moment de faire un pas en avant et d'organiser un protocole de Tenues en ligne au moins en temps de crise tel qu'il est aujourd'hui.